

知性・情操・健康・友愛の調和のとれた発達を目指す

田辺中だより

NO.11 令和4年3月1日発行

京田辺市立田辺中学校

京田辺市興戸北緯立21番地

TEL:0774-62-0021 FAX:0774-62-5099

学校ホームページURL【<http://www.kyotanabe.ed.jp/nc21/tanabe-jh/htdocs/>】

教務主任 磯貝美智子



3月

校門の桜の蕾も膨らみ始め、春の息吹を感じる今日この頃…。いよいよ三年生は卒業の時期を迎えました。

思えば、この三年生はちょうど二年前のこの時期、卒業生に感謝の思いを伝えるとともに、自分たちの学びの成果を発表することで、田辺中学校の伝統を引き継ぐ決意を示そうと三送会の準備を進めていたところでした。テストも終わり、さあこれから、という時になっていきなりの休校。未知のウィルスに世界中がおびえて生活をしていました。先が見えない、予測が困難な社会の真っ只中にいましたね。ウィルスとの闘いは、結局丸二年間、卒業する今の今まで続いています。

そんな中で、三年生は中学校生活の三年間で何を学んだのでしょうか。学校では、行事・教科教育を通じて、予測不能な社会を生き抜くために、様々な問題を解決できる能力やそれに向けての強い意思を持った人材を育成するという視点で教育活動を進めてきました。それは持続可能な社会づくりの担い手（人材）を育む教育です。三年生はSDGSの学習を深めながら、「私たちはどう未来を生きていくのか」ということを主体的に考えてきたと思います。これからは、それらの考えてきたことをもっと深め、社会の中で実践していきましょう。広い社会の中で私たちができることは限られているかもしれませんが、やらなければマイナスになるばかりです。力強く、でも柔軟に、時には回り道しながら歩んでください。

一・二年生は先輩たちが築き上げた伝統を引き継ぎつつ、新たな田辺中学校の伝統を作っていくように邁進していきましょう。そのためには、以下の三点を意識してください。

- ①あなたが学びの主役です。そこに参加しているだけでなく、一人ひとりが学んでいることを自分事としてとらえ、自分の意思で問題解決に向けて動く『自律した学習者』になりましょう。
- ②問題は一人では解決できません。他者との関係性、社会との関係性を多面的・多角的にとらえるために、他者との「関わり」・「つながり」を大切にしましょう。
- ③学びは連続しています。学んだことを常に自分の身の回りのことやこれからの社会のことに結びつけて考えていきましょう。

よりよい生活を作っていくためには、まずは自分自身が考えて行動するところから始まります。自分を大切に、また他者との関わりを大切にしながら、広い社会へとつながっていくように、先生たちも工夫して教育活動を進めていきます。一緒によりよい田辺中学校を作っていきましょう。

今後の予定 (コロナ感染状況により変更する場合があります)



3月 8日(火)	京都府公立高校中期選抜	* 合格発表 3/17
3月 14日(月)	卒業式	* 1・2年生は自宅学習(生徒会本部役員は除く)
3月 24日(木)	修了式	
4月 1日(金)	離任式(9:00~)	
4月 7日(木)	令和4年度第1学期始業式	
4月 8日(金)	令和4年度入学式	*新3年生は登校 新2年生は自宅学習

お知らせ

◇3月は17:30完全下校になります。

◇コロナウイルス感染に関わって

・部活動・3/6までの期間は、平日のみの活動とします。

*朝練習及び土・日・祝日の活動はありません。

*朝練習再開、3/7以降の活動については感染の状況で判断し、お子様を通じてお知らせします。

・ご家族及び生徒自身がPCRを受検された場合や体調がすぐれない場合は速やかに学校まで連絡していただきますようお願いいたします。

◇卒業式に関わって

・3/9~3/11は準備等のため部活動はありません。3/12(土)、13(日)の体育館の使用はできません。3/14は卒業式のため、部活動はありません。

コロナ感染症対策(3密を避ける、マスクの着用、手洗いの励行、検温など)をしっかりと行い、健康で充実した学校生活を送りましょう。